

Le D. I. C.

Collectif de Défense des Intérêts Communaux de Vaylats

e-mail: collectif.dic@orange.fr
site: www.collectifledic.fr

 \pm

Billet d'Humour ou d'Humeur – Juillet 2022

- Le Temps ne fait rien à l'affaire -

« On doit juger une œuvre ou une action non par le temps qu'on a mis à la faire mais par sa valeur réelle »

Donc peu importe le temps mis à réaliser quelque chose c'est bien la qualité du résultat qui compte. Voilà qui est dit... Aphorisme ou paroles c'est régulièrement mis en application sur notre petite commune de Vaylats.

Pas grave, le temps ne fait rien à l'affaire...

On découvre ainsi en lisant l'édito de Juin distribué par la Municipalité aux habitants dans la rubrique pompeusement nommée « **Projets à Venir** » que l'acquisition d'un bien en cours par la Mairie permettrait le stockage de matériel mairie et associations.

Vu l'état du bien en question qui s'apparente plus à un dépôt en ruine - style brique et tôle ondulée - plutôt qu'autre chose, on va attendre un moment entre l'acquisition, la réfection et la mise à disposition de ce bien dit immobilier.

Et qui va à n'en pas douter bien valoriser le patrimoine quercynois local!

Pas grave, le temps ne fait rien à l'affaire...

La maison « dite Bach » est un excellent exemple de procrastination et de temps mis à réaliser quelque chose par la Municipalité. Ça fait sept ans que cette maison achetée à crédit coûte et ne sert à rien... ou presque rien.

Pas grave, le temps ne fait rien à l'affaire...

On apprend aussi dans ce même édito toujours rubrique « **Projets à venir** » que dès l'automne une partie de cette maison servirait à deux bénévoles au tri de vêtements, opération réalisée d'habitude dans une partie annexe du couvent. C'est une bonne idée ça rend service.

Mais soyons sérieux. On attend d'autres projets un peu plus « conséquent » concernant l'utilisation future de cette maison. Le Maire a d'ailleurs écrit d'un trait un jour - il a dû oublier depuis le temps - qu'il s'occupait **activement** de la chose.

Pas grave, le temps ne fait rien à l'affaire...

Et que dire de la possible réfection du toit de l'Eglise qui n'a engendré aucune réaction particulière de la part des élus. A part un « prurit nerveux » pour une personne.

Il paraît qu'il existe une Association du Patrimoine à Vaylats. Aux abonnés absents depuis le temps.

Pas grave, le temps ne fait rien à l'affaire...

En son temps Molière dans le Misanthrope faisait dire à Alceste « Voyons Monsieur ! Le temps ne fait rien à l'affaire », Georges Brassens, notre plus grand poète interprète du XXème siècle, écrivait en1961 avec réalisme et humour les paroles d'une chanson. Vous la connaissez bien sûr :

« Le Temps ne fait rien à l'affaire »

Les Responsables du Collectif